
Punto n. 4

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  GIAMPAOLETTI  MARCO  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  LEGA  SALVINI  PREMIER,  AD  OGGETTO:  AZIONI  A
CONTRASTO DEI RIPETUTI FURTI IN APPARTAMENTO E ATTIVITA’

Considerato che da anni si ripetono furti di vario genere sia nelle case private che nelle
attività in territorio jesino;

Che tale fenomeno non accenna a diminuire anzi, sembra che addirittura sia in aumento e
la popolazione stanca di questa situazione tanto che, in alcuni casi, neanche denuncia, è
perciò desiderosa di azioni concrete di contrasto;

Che nel programma di mandato, viene riportato di estendere la videosorveglianza urbana
per i per parchi, periferie e adesso sembra anche riguardo i monumenti e viene indicato
anche  la  valutazione  di  attivare  progetti  di  sorveglianza  dei  quartieri,  coinvolgendo  i
cittadini stessi;

Si richiede al Sindaco e la Giunta
Quali sono le azioni messe in pratica ad oggi per contrastare questo fenomeno;

Se, come viene riportato dal programma, oltre alle videocamere quale sono le proposte
che verranno attuate per il controllo delle periferie, quale è stato il coinvolgimento della
Polizia Locale nelle attività di prevenzione e contrasto dei furti, cosa è stato fatto e quale
azione verrà messa in campo con il Prefetto per avere la giusta attenzione da parte delle
forze dell’ordine per migliorare la situazione attuale.


